
 

 

REQUERIMENTO nº 276/2015 

 
Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Secretaria de Planejamento, Sr. José 

Américo e a empresa AES Eletropaulo para 

que seja verificado a possibilidade da troca 

das fiações e postes de madeira da 

iluminação pública na extensão da Av. 

Roque Alves Mendes entre os nºs 562 à 345 

e demais ruas do bairro Jardim Rosimeire – 

neste município. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de 

Planejamento, Sr. José Américo e a empresa AES Eletropaulo, para que 

seja verificado a possibilidade da troca das fiações e postes de madeira da 

iluminação pública na extensão da Av. Roque Alves Mendes entre os nºs.: 

562 à 345 e demais ruas do bairro Jardim Rosimeire – neste município. 

Segue cópia do  processo. 

Justificativa 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 Solicitação feita pelos moradores desta rua, onde alegam que 

os postes por serem de madeiras estão com cupins e as fiações encontram-

se quase todos desencapados. Pedem ajuda desta Casa de Leis para solução 

do problema, pois já solicitaram inúmeras vezes a empresa competente 

(protocolos 139803972 / 139803225 / 0301064660). Cabe-me informar que 

este pedido já foi objeto dos documentos nº 481/2013 e nº 440/2014 deste 

vereador, bem como, ofício nº 190/2014 encaminhado diretamente a 

empresa AES Eletropaulo. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 04 de fevereiro de 2015. 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


